

Se inician obras de mejoramiento de Escuela Pablo Cea Vásquez de Lago Atravesado



Coyhaique- Con la presencia de la Seremi de Educación Isabel Garrido Casassa y la comunidad educativa, el Servicio Local de Educación Pública de Aysén realizó la entrega de terreno del proyecto de conservación de la Escuela Pablo Cea Vásquez de Lago Atravesado.

Con una inversión de 362 millones de pesos, la obra contempla el mejoramiento integral de la infraestructura además de la adquisición de equipamiento, y tendrá un período de ejecución de 150 días a partir de la entrega a la empresa contratista.

Uno de los principales focos de acción del SLEP Aysén desde que inicia el servicio educativo el 1 de enero del 2024 es mejorar la infraestructura escolar, la que presenta condiciones deficientes en gran parte de las 66 unidades educativas traspasadas al servicio, de las cuales más del 60 por ciento se encuentran emplazadas en sectores rurales de la región, razón por la que el servicio local decide realizar el primer proyecto de mejoramiento en una escuela de estas características. En este sentido, el director ejecutivo del SLEP Aysén, Sebastián González Rogers agregó “estamos comprometidos como Servicio Local de Educación Pública en mejorar la infraestructura de todos nuestros establecimientos y hemos querido partir con esta obra en una escuela rural, dando una señal clara y concreta de nuestro compromiso por fortalecer la calidad de la educación en todos sus niveles educativos y en todos los lugares de la región. Con esta obra cam-

biamos la cara de esta comunidad educativa, de forma que tengamos mejores espacios para aprender y dar más oportunidades a los y las estudiantes de la educación pública”.

Para la Seremi de Educación de la región de Aysén, Isabel Garrido Casassa, el avanzar en mejoramiento de infraestructura en menos de un año de realizado el traspaso al SLEP “nos da cuenta una vez más de que tener un sostenedor especializado en la materia, dedicado exclusivamente al área educativa trae efectos concretos e impactos positivos en las escuelas, en este caso lo que está realizado el Servicio Local de Educación Pública aquí en nuestra educación rural en la comuna de Coyhaique”.

Padres, madres, apoderados, estudiantes y funcionarios de la escuela agradecieron y celebraron la concreción de este anhelado sueño que por años se venía gestando en el interior de esta pequeña comunidad escolar emplazada en la Villa Lago Atravesado. Yenifer Lagos Burgos presidenta del Centro de Padres y Apoderados de la escuela indicó “contenta y feliz por este gran logro, pensé que nunca se iba a lograr la verdad, porque anteriormente ya habíamos firmado dos veces la remodelación de la escuela y no pasaba nada. Creo en el SLEP y creo en esta educación así que vamos por más proyectos”.

Esta obra integral contempla acondicionamiento térmico en muros y techumbres, recambios de ventanas y puertas a termopanel, pintura interior y exterior de

todo el establecimiento, revestimiento de piso, recambio de luminarias, recambio de calefactores por estufas a pellet sin corriente y la modificación de la tabiquería existente para la habilitación de un Centro de Recursos para el Apre-

dizaje (CRA), el que además contará con mobiliario nuevo y equipos computacionales, entregando de esta forma un espacio digno y con todas las condiciones para el uso de los y las estudiantes de la escuela.